



Festejan posada voluntarios y servidores sociales

Fundación Cozumel festejó la Navidad y el fin de año con sus voluntarios y servidores sociales quienes apoyan la labor de sus programas en beneficio de la comunidad. En todo el año 2016, 87 jóvenes realizaron acciones comunitarias de los cuales 66 fueron de servicio social y voluntariado, y 21 de prácticas profesionales y estancias empresariales. Estos jóvenes aportar más de 35 mil horas de tiempo, talento y esfuerzo.



Desayuno con Equipo Fundación

Para celebrar un año más de logros y trabajo intenso, el patronato de la Fundación Cozumel brindó un desayuno a su equipo operativo para desear a todos Feliz Navidad y Próspero Año 2017 y agradecer el empeño dedicado al cumplimiento de los objetivos de cada uno de los programas que se realizan en beneficio de la comunidad. Al igual, se dió pie al inicio del periodo vacacional anual en la organización.



Capacitación intensa en Fundación Cozumel

Voluntarios y servidores sociales de la Fundación Cozumel recibieron una capacitación sobre los cambios que está teniendo la organización civil como parte de su nuevo modelo de intervención en la comunidad y que se implementará durante el 2017. Este nuevo modelo busca fomentar la educación comunitaria y el desarrollo de la corresponsabilidad social en la isla.



Reconocen labor social de empresa cinematográfica en la isla.

Fundación Cozumel entregó un reconocimiento anual a Fundación Cinépolis y Cinépolis Cozumel por el apoyo brindado en el año 2016 a niños y niñas de la comunidad. A través de la alianza que se tiene con su programa de corresponsabilidad social “Vamos Todos a Cinépolis” se proyectaron el año pasado, tres películas en beneficio de 606 niños de las Ludotecas Móviles.



Capacitan a vecinos de la Flores Magón

Como parte de las acciones de apoyo a la comunidad, Fundación Cozumel brindó una capacitación a vecinos de la Unidad Habitacional Flores Magón de Cozumel con motivo de poder preservar, tomar decisiones y solucionar conflictos en relación a las obras de remodelación de la colonia que se logró en meses pasados con recursos de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano y que dicho recurso fue administrado por la Fundación.



Benefician 6 proyectos comunitarios en Cozumel

Con un fondo de 500 mil pesos procedentes de fuentes nacionales e internacionales, Fundación Cozumel apoyará 6 proyectos de desarrollo comunitario. Las organizaciones beneficiadas son: Cruz Roja Cozumel IAP; Fundación Orbe AC; Entorno que Dignifica AC; Vivero San Miguel de la Cruz; el Ejido la Estrella; y Club Rotario Cozumel. Por su parte las OSC aportaran en su conjunto un millón 170 mil pesos para hacer juntos un fondo de un millón 670 mil pesos. **Leer más...**



Impulsan mejora del marco legal de las OSC

La Fundación Cozumel en colaboración con el Colectivo por el Impacto Social de Cancún, Fundación Olympus Tours, y Fortalece llevarán a cabo en la Cd. de Cancún la 1er mesa de trabajo donde se revisó, analizó y se dieron propuestas para la modificación del Reglamento de la Ley de Fomento a las Actividades realizadas por las Organizaciones Civiles para el Estado de Quintana Roo. La próxima reunión será el 18 de enero de 2017



Premian labor social en día de los Derechos Humanos

El pasado 13 de diciembre en el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos la CDHEQROO entregó en el Congreso del estado de Quintana Roo reconocimientos a personalidades destacadas. Octavio Rivero Gual, Director Ejecutivo de la Fundación Cozumel y Presidente de la Red de OSC de Isla Cozumel fue reconocido por su labor en la defensa y promoción de los derechos humanos a favor de niños, niñas, jóvenes y Organizaciones de la Sociedad Civil. **Leer más...**



Fortalecen a tres organizaciones civiles de Cozumel

El Club Rotario de Cozumel en colaboración con la Fundación Cozumel entregaron material de oficina, limpieza, mobiliario y equipo a Manos y Voces AC, Centro de Autismo Cozumel, AC y Centro de Integración Juvenil, Ac con el fin de fortalecer y apoyar su trabajo en beneficio de la comunidad.



Cierran 2016 con becas escolares de preparatoria y universidad

Fundación Cozumel cerró el año 2016 otorgando 476 becas escolares gracias al apoyo del Nacional Monte de Piedad, del total 319 fueron de preparatoria: 220 para jóvenes del Plantel Conalep Cozumel, 70 para estudiantes del CBTIS #28 y 29 más para el CETMAR No. 33 Cozumel, mientras que para estudiantes de la Universidad de Quintana Roo se entregaron 157 becas colegiatura.



Cierran con éxito el 2016 Ludotecas Móviles

En Total 4 mil 852 niños y niñas acudieron a las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel en el año 2016, logrando una cobertura en 36 parques de 19 colonias de la comunidad. En total se brindaron mil ocho actividades lúdicas, recreativas, de sensibilización y esparcimiento fomentando así sus habilidades para la vida. Conoce dónde estarán las Ludotecas Móviles en el mes de enero 2017. **Leer más...**



Entrega Fundación Cozumel premios manos con valor 2016

En el marco del Día Internacional del Voluntariado 2016 celebrado el pasado 5 de diciembre, Fundación Cozumel instituyó por primera vez y entregó el reconocimiento Manos Con Valor, siendo elegidos: Voluntario del Año Juan Manuel Burgos Aguilar; Servidor Social del Año, Jesús Enrique Cervantes, estos dos estudiantes del CBTIS #28; y Claudia Casanova Alayón del Conalep Cozumel. Felicidades por destacar en las acciones sociales. **Leer más...**